

Fensterbilder der kunterbunten Art

Enzgärten: Malaktion für junge Gartenschau-Besucher mit Künstlerin Sibylle Burrer abgeschlossen

VON NORBERT KOLLROS

MÜHLACKER. Bei einer Malaktion unter der Leitung der Pforzheimer Künstlerin Sibylle Burrer konnten in der vergangenen Woche junge Gartenschau-Besucher im Enzkreis-Pavillon ihr künstlerisches Talent unter Beweis stellen. Die Kinder sollten sich von „Kunst und Kultur in der wunderschönen Natur der Gartenschau“ leiten lassen, so Landrat-Stellvertreter Wolfgang Herz bei der „Finissage“ der Ausstellung der Fensterbilder, die die Kinder fertigten.

Unterstützt wurde die Aktion durch „ObenAuf“, dem Kinderkultur-Förderverein der Region, und dessen Sponsor, der Sparkasse Pforzheim Calw. Insgesamt rund sieben Quadratmeter Folie wurden von den Kindern bemalt, und dabei sind nicht nur farbenfrohe Bilder mit Motiven in Anlehnung an die Natur entstanden, ein Junge setzte ganz „furchtlos und treu“ das VfB-Wappen mit Zeichenstiften um, ein anderer ließ sich von der „immer im Einsatz befindlichen Feuerwehr“ inspirieren.



Beim Abschluss der Malaktion am Sonntag (v. li.): „ObenAuf“-Geschäftsführer Helmut Wagner, Sparkassen-Chef Stephan Scholl, Landrat-Vize Wolfgang Herz, Künstlerin Sibylle Burrer und Bettina Bastian, Mitarbeiterin im Landratsamt.
Foto: Kollros

Dr. HT / 19.05.2015